
（中部報 2023-4） 

一般社団法人日本音響家協会中部支部 

≪2023年度第 4 回 通常運営委員会（Web 会議）議事録≫ 

 
1.開催日時：2023 年 7 月 11 日（火） 20 時から 20 時 15 分 
2.開催場所：愛知県春日井市 丹羽 功支部長宅  
3.本日の出席者数：10 人（議決権委任者数 7 人を含む） 
4.Web 出席者名：大矢英和、奥山陽一、丹羽 功 
5.議決権委任者名： 浅野芳夫、櫻井博司、佐藤孝郎 、竹渕知博、松島大樹、溝口修一、武藤美喜 
6.議長：丹羽 功 
 
 この運営委員会は、Web 会議システム(zoom)を用いて開催し、出席者の音声と映像が即時に他の 出席者に伝わ

り、適時的確な意見表明がお互いにできる仕組みとなっていることが確認され丹羽支部長が議長として議事に入り

ました。 
 
（1）報告事項 
第 1 号議案 「月次会計報告 6 月」（丹羽支部長） 
 浅野会計担当が欠席のため丹羽議長が代理で本議案書別紙を提示して報告した。 
 
第 2 号議案  

ライブエンターテイメント EXPO 視察 マイクケーブル 8 の字巻きグランプリ参加報告（櫻井委員） 

 今回の 8 の字巻コンテスト参加にあたり NHK さんの取材が強力で決勝戦の出場者 6 名に対して 15 台のカメラ

およびクルーで何がメインかわからないくらいでした(笑)。結果は、決勝一次リーグ敗退で決勝戦にも進めませ

んでしたが表彰式を含めて東京滞在 1 時間程の出来事でした。その後、開催されていたホール内のエンタメ EXPO

を何店舗が見て回りましたが、都会基準の人・モノ・金の使い方は、真似できないところと一極集中がまさしく

この場なんだと実感しました。興味のある出店（主にハード系）は大阪の会社が多いのにもびっくりしました。 

 
（2）審議決議事項 
第 1 号議案 
音響セミナーについて（溝口実行委員長） 
 先月の運営委員会で、櫻井委員からのご紹介で名古屋市港区の金城ふ頭にあるキャパ 1300 のライブハウスが 

一定の条件でご協力いただける事になりました。ホール使用料は音響照明常設機材費込みで 1 日 10 万円、2 日間で

15 万円。経費については相談可能。利用時間は 9:00〜22:00（時間内でも音出し制限あり）実施内容に賛同いただ

き共催可能。 

→会場の条件は良いが、セミナーの内容を詰めた上で場所の決定をおこなった方が良いという意見があった。 

 

第 2 号議案 
機関紙の編集企画について 

 運営委員会の欠席者が多く編集会議を進めることが難しいため、次回の会議には、全ての運営委員から企画を提

案していただく。運営委員会欠席の場合は事前に企画案を提出していただく。 

  

第 3 号議案 
臨時運営委員会の実施について 
 審議決議事項の進捗が遅れているため、8 月 8 日（火）臨時の運営委員会を実施する。 
欠席が多いと会議が進まないので、運営委員各位には時間を調整して参加していただきたい。 

 
 

 ・次回運営委員会は 2023 年 8 月 8 日（火）20 時から、オンラインにて開催する。 
 

 本日の Web 会議システムを用いた運営委員会は終始異状なく議題の審議を終了した。 
 以上をもって議案の全部を終了したので、議長は 20 時 15 分、閉会を宣した。 
 



 

 2023 年 7 月 11 日 
 一般社団法人日本音響家協会 中部支部運営委員会 

支部長：丹羽 功 
議事録作成者：大矢英和  


